

05.02.2004 - 13:20 Uhr

Appels internationaux jusqu'à 80% moins chers grâce aux numéros 0900! Romandie.com lance un nouveau service innovateur

Nyon (ots) -

L'OFCOM ayant interdit les PC-dialers dès le 1er avril 2004, la presse suisse tire aujourd'hui à boulets rouges contre les numéros 0900, cela malheureusement sans faire une claire distinction entre les services sérieux et les différents abus.

Romandie.com lance à ce jour un service innovateur qui permet de faire des économies allant jusqu'à 80% sur les appels téléphoniques à l'étranger. L'appelant a juste besoin de composer un numéro 0900, puis d'immédiatement composer le numéro du correspondant au format international traditionnel.

Romandie.com propose 5 paliers tarifaires, allant de 20 centimes à 1 franc la minute, qui dépendent du pays sélectionné. Il est ainsi par exemple possible de téléphoner en Chine pour 20 centimes la minute via le 0900'330'200 ou encore en Iran pour 35,5 centimes la minute via le 0900'330'350.

Outre des économies importantes en comparaison des tarifs des principaux opérateurs nationaux, ce nouveau service n'exige aucun abonnement ou inscription.

Phénomène nouveau et avantage concurrentiel net, l'utilisateur bénéficie de tarifs inchangés s'il effectue son appel depuis un téléphone mobile car la communication transite via un numéro 0900 dont la tarification est fixe quelque soit le mode de communication.

Pour plus d'information sur ce nouveau service:
<http://www.romandie.com>

Contact:

Virtual Network SA
Stéphane Pictet
Tel. +41/22/994'55'22

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001761/100471598> abgerufen werden.